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Уважаемые Марина Евгеньевна, Ирина
Олеговна, Евгения Олеговна, Карина Михай�
ловна, Александр Олегович.

Примите соболезнования в связи с по�
стигшей вашу семью утратой.

Олег Александрович посвятил жизнь слу�
жению людям, развитию автономного округа.

Светлая память о нем останется в наших
сердцах.

Разделяю ваше горе. Поддерживаю вас.

Н.В. КОМАРОВА, губернатор
Ханты�Мансийского

автономного округа � Югры

После тяжелой продолжительной болезни
ушел из жизни глава города Мегиона Олег Алек�
сандрович Дейнека.

Целеустремленный и по�житейски мудрый,
Олег Александрович обладал колоссальной
энергией. Он душой радел за любимый город,
делал все возможное для его развития и про�
цветания, стремился принести максимальную
пользу людям.

Его уход � это невосполнимая потеря для
депутатов Думы Югры, всех, кто знал и любил
этого человека, трудился вместе с ним.

Светлая память об Олеге Александровиче
Дейнека навсегда сохранится в наших сердцах.

Б.С. ХОХРЯКОВ, председатель
Думы Ханты�Мансийского

автономного округа � Югры,
секретарь регионального

отделения ВПП “Единая Россия”

Уважаемая Марина Евгеньевна, дорогие
родные почившего, жители города Мегиона!

Со скорбью в сердце воспринял весть о
кончине Олега Александровича Дейнека, за�
мечательного и светлого человека, истинного
Православного христианина.

Свидетельствую, что Олег Александро�
вич, с которым я неоднократно лично общал�
ся, был истинным патриотом своего Отече�
ства, с присущей ответственностью относил�
ся к возложенным на него обязанностям, с
болью в сердце переживал за вверенное дело
и за многое, что происходит в современном
мире.

По предначертанию Всеблагого Промыс�
ла Божия, на протяжении долгого времени
Олег Александрович все свои силы как глава
города прилагал к развитию и процветанию
города Мегиона, искренне трудясь во благо
Родного Отечества. При его личном участии
за годы управления город Мегион значитель�
но преобразился и изменился. Как талантли�
вый руководитель, он стремился развивать
все стороны жизни: экономическую, соци�
альную и духовную, самоотверженно трудясь
во благо мегионцев.

Высоко ценю те добрые личные отношения,
связывавшие нас на протяжении всех этих лет.
Хотел бы особо отметить неизменную поддер�
жку, которую Олег Александрович оказывал
Ханты�Мансийской митрополии и приходам в
городе Мегионе.

В эти особые дни постигшего испытания
возношу горячую молитву о безвременно скон�
чавшемся и о всех вас, об облегчении вашей
боли в связи с потерей мужа, отца, талантли�
вого руководителя и коллеги, и просто замеча�
тельного Друга.

"Я есмь воскресение и жизнь; верующий в
Меня, если и умрет, оживет", � говорит Господь
(Ин. 11:25). Вера в Бога и христианское упова�
ние на жизнь будущего века помогают нам най�
ти мужество перенести тяжелые жизненные ут�
раты, даруют надежду и вселяют в наши сердца
твердое убеждение, что, если "Бог воскресил
Господа, воскресит и нас силою Своею" (1 Кор.
6:14).

Всемилостивый Господь, Которому од�
ному подвластны времена и сроки (Деян.
1:7), да примет душу раба Своего новопрес�
тавленного Олега в вечные обители, "идеже
несть болезнь, ни печаль, ни воздыхание, но
жизнь безконечная", и да сотворит ему веч�
ную память, а всех скорбящих да укрепит и
утешит.

Вечная и благодарная память дорогому
Олегу Александровичу.

С искренним сочувствием,
призывая Божие благословение,

ПАВЕЛ, митрополит Ханты�
Мансийский и Сургутский, глава
Ханты�Мансийской митрополии

5 ИЮЛЯ Мегион прощался с главой города Олегом Дейнека. Пе�
чальная новость о его скоропостижной смерти пришла 29 июня. Несмот�
ря на длительное лечение, тяжелая болезнь забрала человека, искрен�
не любившего не только свою большую семью, но и малую родину, го�
род, с которым его связала судьба.

До своего 70�летнего юбилея Олег Александрович не дожил счи�
танные дни. Но оставил после себя доброе имя и светлую память. В
Мегионе его запомнят не только как энергичного, жизнерадостного,
целеустремленного человека, но и грамотного руководителя, мудро�
го хозяйственника, всегда открытого и доступного для общения главу
города. Мегионцы знали, что каждый день с утра, за исключением
отъездов главы в рабочие командировки, могли без записи прийти на
прием, рассказать о наболевшем, заручиться поддержкой в решении
насущных проблем и вопросов, получить консультацию или совет.

С 2015 года, с первых дней в должности главы города, Олег Александ�
рович формировал систему открытости власти, стремился установить бо�
лее тесный контакт с населением. Именно в активности гражданского
общества, совместном участии в реализации городских проектов глава
города видел решение множества проблем. Вполне закономерно, что за
Олегом Александровичем закрепилось звание народного мэра. В работе
над бюджетом Мегиона еще в 2015 году главным приоритетом считал
включение как можно большего числа социально значимых объектов в
окружные программы развития. Восемь лет назад необходимо было "раз�
морозить" строительство спортивного центра с плоскостными сооруже�
ниями по улице Норкина, начать строительство школы в Высоком, расши�
рить объемы замены инженерных коммуникаций, получить средства на
снос балков и ликвидацию балочных поселков. В мечтах и задумках Олега
Александровича всегда было сделать город удобным для жизни, краси�
вым, ухоженным, внести свой вклад в его преображение. Сегодня можно с
уверенностью сказать, что ему вместе со всей Командой Югры удалось в
Мегионе многое реализовать, внести в Карту развития Югры важные для
города объекты инфраструктуры, оставить после себя светлую память и
реальные результаты своей деятельности на посту главы города.

Под руководством Олега Дейнека строились новые детские сады
и жилые микрорайоны, благоустраивались дворовые территории и го�
родские пространства, была проведена реконструкция улицы Губки�
на, снесены все балки, а жители переселены в новые квартиры, про�
изошли серьёзные преобразования в системе городского здравоох�
ранения, появились мост через Сайму, Аллея Трудовой и Воинской
Славы, Ледовый дворец, спортивный центр по улице Норкина, Мега.
Парк, открывший живописный вид на окрестности Мегиона. Все эти и
другие важные для горожан проекты Олег Александрович продвигал
на региональном и федеральном уровнях, находил поддержку по их
реализации со стороны губернатора Натальи Комаровой и правитель�
ства Югры, депутатов всех уровней власти.

При принятии решений Олег Александрович всегда опирался на
мнение жителей муниципального образования. Все эти годы он вел
открытый диалог с населением, проводил многочисленные встречи с
трудовыми коллективами, находил время для общения с мегионцами
через все доступные каналы связи, отвечал на вопросы, решал пробле�
мы. Чужих и второстепенных проблем для него не было. На это же наце�
ливал и всю команду администрации города.

Энергия и харизма, профессионализм и компетентность, требователь�
ность к себе и другим, настойчивость в достижении поставленных целей,
умение находить компромиссы и взаимодействовать, искреннее желание
сделать для города еще больше сплотили вокруг него многочисленных
единомышленников и партнеров. Немалую роль в развитии Мегиона в пос�
ледние годы сыграл и Совет руководителей предприятий города. Благода�
ря Олегу Александровичу появился не только этот совещательный орган,
но и совместно с предприятиями были реализованы многие социально зна�
чимые благотворительные проекты, направленные как на развитие и обу�
стройство Мегиона, так и поддержку детей и молодежи, спорта и культуры.

Все свои знания и опыт Олег Александрович направлял на то, чтобы
сохранить и приумножить все, чем славен наш город. По его инициативе
у Мегиона появился свой бренд "Мегион � город первых", в котором уве�
ковечена память о вкладе всех первопроходцев и первооткрывателей
мегионской нефти. Их героический трудовой подвиг, так же как и все, что
было сделано Олегом Александровичем для города и жителей, навсегда
будет вписан в историю Мегиона.

Проводить в последний путь Олега Александровича приехали первый
заместитель губернатора Югры Алексей Шипилов, главный федеральный
инспектор по ХМАО�Югре Александр Постников, министр природных ре�
сурсов и экологии Свердловской области, ранее первый заместитель гла�
вы Мегиона Денис Мамонтов, депутаты Государственной Думы Вадим
Шувалов и Евгений Марков, главы соседних городов, депутаты Тюменской
областной, окружной и городской Дум, руководители мегионких предпри�
ятий и учреждений, представители бизнес�сообщества и многие другие
официальные лица, с которыми за годы работы глава города установил не
только деловые, но и партнерские взаимоотношения.

Отпевание главы города проходило в Храме Покрова Божьей Матери,
который не смог вместить всех желающих. Мегионцы несли цветы, возда�
вая должное человеку и руководителю, вспоминая то, каким он был .

� Не стало выдающегося человека. Он работал исключительно на
благо города. Сколько у него было идей по развитию Мегиона! Буквально
незадолго до смерти нацеливал на то, что будем делать, когда он вернет�
ся в город после лечения. Он был огромной энергии человек и заряжал ею
всех окружающих. Олег Александрович не заставлял, а показывал лич�
ным примером, что нужно идти вперед, работать во имя интересов Меги�
она и его жителей, во имя нашей страны и Югры. Сейчас всем надо поста�
раться завершить начатые главой города проекты, не снижать заданные
темпы по развитию города, объединять людей общими целями, как он
всегда хотел, не разделять по национальному, конфессиональному при�
знаку, партийной принадлежности. Низкий поклон великому человеку! Мы
всегда будем помнить, ценить и уважать его, � сказал во время церемонии
прощания исполняющий обязанности главы города Игорь Алчинов.

Траурный кортеж проехал по центральным улицам, мимо зданий
городских учреждений, сотрудники которых  вышли на улицу, чтобы тоже
проститься. У здания администрации, в котором последние семь с поло�
виной лет работал Олег Александрович, движение автоколонны на не�
сколько минут было приостановлено...

Уже на мегионском кладбище от Храма в честь собора Архистратига
Божия Михаила и прочих Небесных Сил бесплотных гроб с телом про�
несли на руках до места упокоения. Похоронили главу города рядом с
его отцом.
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Каким мы запомним
Олега Дейнека

ÌÅÃÈÎÍ ÑÊÎÐÁÈÒ

Вадим Николаевич
ШУВАЛОВ, депутат
Государственной Думы:

- День сегодня тяжелый не только
для мегионцев, но и для всей Югры. С
Олегом Александровичем мы вмес-
те прошли большой отрезок жизнен-
ного пути. Это был человек с большой
буквы. Чтобы работать на благо муни-
ципалитета, надо любить людей. И это
главное качество Олега Александро-
вича - он искренне любил людей.
Кроме того, он обладал такими каче-
ствами, как ответственность, отзыв-
чивость и невероятная открытость.
Жители его любили, и он сторицей оп-
равдывал их доверие своим трудом.
Я знаю, как в правительстве округа он
отстаивал благоустройство каждой
улицы, ремонт даже самого неболь-
шого участка дороги в Мегионе. Он
старался, чтобы его работа действи-
тельно приносила пользу жителям.
Олег Александрович умел объеди-
нять людей, это был еще один его та-
лант. Совет руководителей, который
был создан при его поддержке, есть и
будет большим подспорьем для горо-
да в решении значимых вопросов.
Для меня он останется близким дру-
гом и товарищем, и в сердцах жите-
лей Мегиона его дело будет жить веч-
но. Светлая память.

Вячеслав Михайлович
ТАНКЕЕВ, депутат
Тюменской областной Думы:

- Мегион скорбит о потере. Сегод-
ня мы попрощались с незаурядным
человеком, хорошим другом и отлич-
ным семьянином. Он искренне любил
Мегион. И дело, которым он жил, в ко-
торое вложил душу, будет продолже-
но. Вечная память.

Денис Михайлович
МАМОНТОВ, министр
природных ресурсов и экологии
Свердловской области:

- Олег Александрович был чело-
веком-душой. Все, что про него нуж-
но знать, это то, что он очень любил
жизнь, любил свой город, любил лю-
дей, которые здесь живут, любил се-
мью, детей и внуков. В этой любви для
него был смысл жизни. Он дарил
часть своей души всем, кому требо-
валась помощь и поддержка. Олег
Александрович обладал неповтори-
мой самоиронией, у него были надеж-
ды на будущее и большие планы. Я уве-
рен, что он будет жить вечно, Господь

его примет. Мы всегда будем помнить
его светлым и добрым человеком.

Григорий Андреевич
САНДЫГИН, бывший
генеральный директор
"МПП "Автонефть":

- Мы дружили с 1982 года, вместе
работали. Ничего другого нельзя ска-
зать про Олега Александровича, кро-
ме как хорошего. Я очень сожалею и
соболезную всем, кто близко его знал,
друзьям и семье. Мегионцы знают, как
город изменился при Олеге Алексан-
дровиче. Построены новые дома и пар-
ки, в прошлое ушли балки, на улицах -
чистота и порядок. Все здесь работа-
ет как единый механизм. Такой и оста-
нется память о нем - талантливом ру-
ководителе и хорошем человеке.

Николай Николаевич
ПАЛЬЧИКОВ, глава
города Когалыма:

- Олег Александрович останется в
моей душе, в моем сердце другом, на-
стоящим мужчиной. Для всех нас его
уход - это большая потеря. Я очень
давно его знал. Мы успели подписать
соглашение о сотрудничестве между
Когалымом и Мегионом, у нас было
много планов по развитию наших го-
родов. Мегион потерял человека, у ко-
торого было огромнейшее желание
сделать город красивее, лучше, ком-
фортнее для настоящих и новых поко-
лений. При встрече мы часто совето-
вались, беседовали на профессио-
нальные и личные темы. Таких людей,
как Олег Дейнека, мало. Мы будем его
помнить. Пусть упокоится с миром.

Ольга Алексеевна
ЕРЕМЕЕВА, пенсионерка,
жительница Мегиона:

- Добрый был человек, вниматель-
ный, со всеми разговаривал, а главное
- слышал людей. Царствия небесного
Олегу Александровичу и вечная память.

Валентина Васильевна
ГУРИНА, пенсионерка,
жительница Мегиона:

- Глядя на наш город, можно ска-
зать, что Олег Александрович дей-
ствительно работал и хотел, чтобы
люди в Мегионе были счастливы. Ка-
кие у нас тротуары хорошие, в любимой
обуви можно выходить на прогулку и не
переживать. Вот такая мелочь, но на-
столько важная. Олег Александрович
всегда лично ходил по городу, смотрел
и знал, что происходит в Мегионе, что
нужно людям. Царствия ему небесно-
го. Очень жаль, что так рано ушел.

Евгений СИНИЦЫН,
житель Мегиона:

- Хороший был человек, добрый, отзыв-
чивый и светлый. Все делал для народа.

Светлана,
жительница Мегиона:

- У меня нет слов, очень больно. Я
знаю семью Олега Александровича с
1981 года. Видела, как он начинал свою
деятельность. А теперь весь город
знает, каким человеком он стал, какой
большой и достойный путь прошел.
Светлая ему память.

Константин ПИКОВ,
житель Мегиона:

- Хотелось бы запомнить его таким,
каким я знал его всю жизнь, с самого
детства: отзывчивым и человечным.
Очень грустно сегодня. Сил и терпения
близким пережить утрату. А Олегу
Александровичу светлая память.

Митрополит Павел провел
заупокойную литию

по главе города Олегу Дейнека

Татьяна Владимировна
КОТЛЯРОВА, директор
Централизованной
библиотечной системы:

- Я очень опечалена. До после-
днего оставалась надежда, что Олег
Александрович сможет справиться с
болезнью и вернётся в город. Он зво-
нил мне 30 мая, в мой день рождения,
поздравлял и желал здоровья, благо-
получия. И я ему пожелала выздоров-
ления, а он ответил, что скоро так и бу-
дет. У меня до сих пор в ушах стоит его
голос. Олега Александровича всегда
отличала заботливость. Он всегда был
таким - внимательным к людям, не-
равнодушным к судьбе города. Он по-
могал нашим библиотекам всегда, и в
то время, когда ещё не был мэром го-
рода. С какой бы просьбой мы ни об-
ращались к нему, он всегда помогал.
Например, когда мы решили благоус-
троить территорию, создать сквер
возле здания центральной библиоте-
ки, он помог нам с техникой. И таких
примеров множество. Нам всем будет
не хватать его…

Руслана Богдановна
ГАЛИВ, директор
муниципального
автономного учреждения
"Экоцентр":

- Экоцентр выражает слова призна-
тельности, скорби и благодарности
семье и близким Олега Александрови-
ча Дейнека!

Олег Александрович был грамот-
ным управленцем, чутким и доброже-
лательным человеком, готовым выс-
лушать, подсказать и оказать посиль-
ную помощь.

С момента основания МАУ "Эко-
центр" Олег Александрович активно
участвовал в жизни музея, посещал
мероприятия, оказывал посильную
финансовую поддержку. Являясь депу-
татом окружной Думы, помог Экоцент-
ру приобрести автобус. В период, ког-
да он был главой муниципалитета, рас-
ширились площади Экоцентра, улучши-
лась материально-техническая база
учреждения. Олег Александрович
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мечтал и все делал, чтобы Экоцентр стал
современным музеем. Его глаза горе-
ли, когда он открывал новые экспозиции,
водил хороводы, ходил по углям на праз-
днике Ивана Купала, приветствовал уча-
стников фестиваля "Хатлые", научно-
практических конференций и был горд за
ту частичку победы, что приносил коллек-
тив Экоцентра.

Альфея Фахриттиновна
МУХАМЕТОВА,
заслуженный работник
культуры России, член
Союза художников России, Меж-
дународной Ассоциации АИАП
ЮНЕСКО (Международная Ассо-
циация Искусств), лауреат пре-
мии Уральского округа
"Лидер Евразии":

- Я застала первого мэра, Егора
Ивановича Горбатого, который поддер-
жал начинание художественной школы и
музея, Работала и с Олегом Александ-
ровичем Дейнека. Благодарна этим за-
мечательным людям, которые всю свою
жизнь посвятили становлению нашего
города. Неравнодушие и боль за каждый
его уголок сделали Мегион цветущим,
имеющим своё лицо, свою неповтори-
мую культуру! Приношу соболезнования
родным и близким нашего Олега Алек-
сандровича. Городу следует помнить
тех, кто его создавал.

Царствия небесного Олегу Алексан-
дровичу! Светлый, неравнодушный к про-
блемам родного города. Я рада, что при-
коснулась, что рисовала его при жизни.

Зухра Тагировна
БИКТАШЕВА,
председатель общественной
организации "Татарская
национально-культурная
автономия г. Мегиона
"Булгар":

- Все члены нашей организации глу-
боко скорбят об утрате Олега Александ-
ровича Дейнека. Он был родным чело-
веком, дорогим гостем на всех наших
мероприятиях. И всегда здоровался с
нами на нашем языке, и нам всем это
очень нравилось. Ещё когда был депу-

татом окружной Думы, он помогал наше-
му обществу материально. Живо инте-
ресовался нашей культурой, бытом. Он
всегда был приветливым, располагал к
себе. С ним было легко работать и об-
щаться. Его смерть - большая потеря
для нашего города.

Надежда Васильевна
ТКАЧЕНКО, руководитель
ОО русской культуры
"Истоки России":

- Я в Мегионе живу почти 50 лет и,
кажется, все эти годы общалась с Оле-
гом Дейнека. Его не меняли ни возраст,
ни должность. Всегда был приветливым,
общительным, активным. И, став мэ-
ром, почти каждое воскресенье на служ-
бе в нашем маленьком храме, бывало,
подойдёт, приобнимет, поинтересуется
здоровьем. Никакой важности, просто-
та в общении. Настоящий русский му-
жик, хозяин и патриот. Уже находясь на
лечении, интересовался делами родно-
го города. Ему часто звонил Анатолий
Павлович Рабченюк, член нашего обще-
ства "Истоки", и потом передавал от
него приветы всем нам. Рассказывал,
что Олег Александрович общался с ба-
тюшкой Ростиславом, с которым у него
сохранялись хорошие отношения всё это
время. Такая была надежда, что он выз-
доровеет! И вдруг…

Царствия Небесного новопрестав-
ленному рабу Божьему Олегу и вечная
память.

Ольга Владимировна БОЙКО,
директор АНО "Центр "Меценат"

- С Олегом Александровичем мы
сотрудничали с 2007 года, с того момен-
та, когда он поддержал создание фонда
"Меценат". И все эти годы был активным
благотворителем, поддерживал и сло-
вом, и делом. Привлекал многих пред-
принимателей и руководителей крупных
предприятий для реализации соци-
альных проектов, направленных на улуч-
шение качества жизни жителей города.

Олег Александрович был челове-
ком слова, отзывчивым, энергичным,
человеколюбивым. Нам будет очень не
хватать его.

5 ИЮЛЯ митрополит Хан-
ты-Мансийский и Сургутский
Павел совершил заупокойное
богослужение на месте упокое-
ния главы города Олега Дей-
нека. Перед началом службы
владыка выразил соболезнова-
ния семье, друзьям и коллегам
Олега Александровича. Митро-
полит Павел отметил, что глава
города был истинным христи-
анином, человеком глубокой
веры.

- Олег Александрович сози-
дал не только жизнь Мегиона в
ее физическом проявлении, он
созидал духовную жизнь. Жи-
тели города запомнят его как
талантливого руководителя и
заступника духовно-нравствен-
ных ценностей. Олег Александ-
рович отдал свою жизнь на слу-
жение ближнему, и нет большей
славы для христианина. Упоко-
ит его Господь в селениях пра-
ведных. И мы, его близкие, дру-
зья, коллеги и люди, на благо
которых Олег Александрович
жил, будем об этом молиться.

На богослужении присут-
ствовал также отец Владимир,
настоятель Храма в честь пре-
подобномученицы великой кня-
гини Елизаветы. В этом храме
Олег Александрович зачастую
проводил свободные воскрес-
ные дни с семьей, причащался,
молился и исповедовался. Отец

Владимир вспоминает, что Олег
Александрович стремился как
можно больше времени прово-
дить в тишине и покое церкви.

- Олег Александрович мечтал
построить для города храм. Не-
исповедимы пути Божьи, воз-
можно, когда-нибудь в Мегионе
появится храм в память о нем.

Под руководством главы го-
рода Олега Дейнека был достро-
ен Храм в честь собора Архи-
стратига Божия Михаила и про-
чих Небесных Сил. Настоятель
храма, отец Илья отметил вклад
Олега Александровича в разви-
тие и становление часовни.

- Слава Богу, что Господь по-
сылает нам таких людей - ис-
тинно верующих христиан, ко-
торые переживают за Отече-
ство, за церковь, за весь рус-
ский народ. Такие люди, как
Олег Александрович, деятель-
но и молитвенно помогают нам
в строительстве и благоустрой-
стве храмов. Очень печально,
что такие люди от нас уходят.
Но мы как верующие понима-
ем, что они уходят не просто
так, им уготован новый путь. В
Царствии Небесном еще одним
достойным христианином ста-
ло больше.

С благодарностью о главе города

ÁÓÄÅÌ ÏÎÌÍÈÒÜ!
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Определяя будущее"ЭТО вопрос будущего наших
детей и развития округа", - так гово-
рят в Команде Югры. Данное утвер-
ждение также относится ко всему,
что связано с темой образования -
дошкольного, среднего, професси-
онального. Поэтому в регионе стро-
ят и ремонтируют детские сады, что-
бы всем хватило мест, даже в усло-
виях роста рождаемости; возводят
новые школы, приводят в порядок су-
ществующие здания, чтобы “побе-
дить” вторые смены, развивают про-
граммы дополнительного обучения
и совершенствуют систему средне-
го и высшего профессионального
образования. Как в Югре заботятся
о будущем - в нашем разговоре с
представителем Команды Югры, за-
местителем председателя Думы
Югры Натальей Западновой.

- Наталья Леонидовна, в отчёте
Команды Югры за полтора года ра-
боты указано, что Югра - один из
лучших регионов России. И это не
просто слова, за ними стоят конкрет-
ные результаты и огромный труд
единомышленников. Развитие сфе-
ры образования - одно из магист-
ральных направлений работы. Что
можете отнести к главному достиже-
нию Команды Югры?

- Полтора года назад Команда
Югры сформировала Карту разви-
тия Югры. Жители поручили коман-
де добиться ликвидации вторых
смен, а для этого необходимо про-
должить строительство и реконст-
рукцию школ. Среди наказов - раз-
витие сферы дополнительного об-
разования, ремонт и строительство
детских садов. Мы выполняем эти
поручения. Одним из достижений
Югры является стопроцентная дос-
тупность дошкольного образования,
то есть у нас нет очередей в детские
сады. Причем это касается не толь-
ко больших городов, но и поселков.
Так, в этом году будут сданы образо-
вательно-культурный комплекс в д.
Хулимсунт Березовского района и
школа-детский сад в д. Ушья Кондин-
ского района.

- Отчёт любит точные цифры…
- За полтора года построили 7

школ, 4 детских сада, 1 образова-
тельно-культурный комплекс, со-
здали 11 056 новых мест дополни-
тельного образования. В сентябре
откроются три Центра цифрового
образования для детей "IT-куб" - в
Ханты-Мансийском технолого-пе-
дагогическом колледже и Белоярс-
ком политехническом колледже, в
школе № 11 в Нижневартовске. Я
была на презентации проекта: в
послевкусии ощущение, которое
нам и не снилось. Когда я училась в

О главном за неделю

В Мегионе и Высоком пол-
ным ходом идет ямочный ре-
монт дорог. Подрядная органи-
зация "Спецтранссервис" уже
провела укладку асфальта на 23-х
объектах, а это примерно 1800 квад-
ратных метров нового покрытия.
Работы проводились на автодоро-
ге 1А, улицах Губкина, Нефтяников,
Свободы, Заречной и Садовой, а
также в поселке Высоком на улицах
Ленина, Гагарина и Подъездной.
Продолжается благоустройство
площади в п. Высокий.

В планах ещё отремонтировать
внутриквартальные проезды и
территории по улице Александра
Жагрина.

В Барсово Сургутского рай-
она после ремонта открыли
спортплощадку. Из-за недо-
бросовестности подрядчика
объект несколько лет проста-
ивал, но был введен в строй
благодаря вмешательству Ко-
манды Югры. На спортплощадке
уложили резиновое покрытие, по-
ставили новые тренажеры, обуст-
роили баскетбольно-волейболь-
ную площадку, установили камеры
видеонаблюдения и освещение.

В Сургуте у поликлиники    №
4 строят парковку на 200 мест.
На объекте уже выполнили рабо-
ты по планировке, установили бор-
дюрные камни, уложили щебень.
Скоро подрядчик приступит к по-
крытию проезжей части и тротуа-
ров, после прилегающую терри-
торию озеленят. Срок окончания
работ - 30 сентября.

В Советском ремонтируют
бассейн. До декабря этого года
строители приведут в порядок
кровлю, заменят облицовку боль-
шой плавательной чаши и душе-
вых, а также установят новое ог-
раждение по периметру прилега-
ющей территории.

В Югорске продолжают
благоустройство тротуаров.
Передвигаться по улице Южной
скоро будет безопасно, строите-

школе, когда преподавала, даже
представить себе не могла такого
фантастического уровня оснащен-
ности современных школ. На пло-
щадке дети смогут бесплатно изу-
чать робототехнику, программиро-
вание, разрабатывать приложения
для мобильных устройств, виртуаль-
ной и дополненной реальности…
Эти и другие проекты, например, те
же Кванториумы, мы реализуем для
того, чтобы жизнь наших детей была
насыщенной и интересной, чтобы
они могли развивать свои способно-
сти и таланты, учились ставить цели
и достигали их, были заняты после
школы любимым делом.

- Новые места дополнительного
образования, отсутствие очередей в
детсады… Но удается ли Команде
Югры победить двухсменку?

- Да. Это один из основных нака-
зов нам от югорчан. Мы постепенно
добиваемся ликвидации вторых
смен, но все понимают, есть над чем
работать. По итогам 2022 года доля
обучающихся в две смены составля-
ет 23,6 процента, и мы планомерно
снижаем этот показатель. Поэтому,
несмотря на "турбулентность" эко-
номики и другие внешние вызовы, мы
продолжим строительство и рекон-
струкцию школ. Например, уже этой
осенью в 25-м микрорайоне Нижне-
вартовска откроется школа на 1125
мест.

- Забота о школьном образова-
нии даёт свой результат. На про-
шлой неделе стали известны итоги
ЕГЭ. И югорчане вновь подтвердили
свои отличные знания по всем пред-
метам. 42 выпускника школ получи-
ли оценку 100 баллов. Но что дела-
ют для того, чтобы вчерашние выпус-
кники не уезжали из региона?

ли продолжают пешеходную до-
рожку от Цветного бульвара в сто-
рону улицы Вавилова. Устройство
тротуара в этой части города -
один из наказов жителей Коман-
де Югры.

В селе Батово Ханты-Ман-
сийского района строят
подъездную дорогу. Подрядчик
укрепляет откосы, укладывает
специальный материал для со-
здания промежуточного слоя,
препятствующего смешиванию и
размыванию слоев грунта. Завер-
шат работы в третьем квартале
этого года.

В Радужном реконструиру-
ют культурно-спортивный
комплекс "Досуг". Строители
уже отремонтировали кровлю,
установили металлодетектор и
звуковой маяк, кнопку вызова для
инвалидов и маломобильных
групп. Реконструкцию проведут в
несколько этапов, качество ре-
монта и соблюдение сроков кон-
тролируют представители Ко-
манды Югры.

Спортивные учреждения
Нижневартовска улучшают
материально-техническую
базу.

До конца года для спортсме-
нов школы олимпийского резер-
ва приобретут оборудование и
инвентарь для стрельбы из лука
и скалолазания, экипировку для
единоборств. В спортшколе об-
новят спортивный инвентарь для
занятий спортивным туризмом,
смешанными единоборствами и
ушу.

В Нягани будут обучать се-
стринскому делу. 1 сентября
первые студенты нового про-
фильного отделения "сестринс-
кое дело" сядут за парты в ауди-
ториях Няганского технологичес-
кого колледжа. Программа под-
готовки рассчитана на два года.
Команда Югры решает задачу по
привлечению кадров в медуч-
реждения округа.

ÊÎÌÀÍÄÀ ÞÃÐÛ

Выполненные проекты
МЕГИОН. Сдача в эксплуатацию

детских садов "Совенок" на 260 мест
в 9-м микрорайоне города и "Югорка"
на 320 мест в 19-м микрорайоне пол-
ностью ликвидировала очередь на
получение мест в детских садах и по-
зволила получать дошкольное обра-
зование всем детям в возрасте от 1,5
до 6 лет.Появилась начальная школа
в Высоком.

КОГАЛЫМ. Строим научно-об-
разовательный центр мирового уров-
ня. На основе научно-проектного ком-
плекса ПАО "ЛУКОЙЛ" и Пермского
национального исследовательского
политехнического университета.
Югорчане смогут получать образова-
ние по основным направлениям неф-
тегазодобывающего сектора - геоло-
гия, разработка нефтяных и газовых
месторождений, бурение, - не уезжая
из региона. Объект в высокой стадии
готовности - должен быть открыт в
2023 году. В Когалыме строят музы-
кальную школу на 400 мест. Объект
возведут в 2024 году.

КОНДИНСКИЙ РАЙОН. Открыли
школу с пристроем для детского сада
в селе Чантырья и детскую музыкаль-
ную школу им. А.В. Красова в пгт. Кон-
динском. Строим школу-сад в дерев-
не Ушья. Объект должен быть в высо-
кой стадии готовности.

ЛАНГЕПАС. Реконструировали
здания школы № 4, гимназии № 6. Те-
перь все школьники города учатся в
одну смену, и это приоритетная зада-
ча для Команды Югры. Объект был
проблемным. Заработали центры до-

-  В Югре 23 колледжа и пять ву-
зов. По программам среднего про-
фессионального образования обу-
чаются 32 159 студентов, 19 148
студентов осваивают программы
высшего образования по 75-ти спе-
циальностям. Мы направляем уси-
лия и на развитие этого сектора. В
регионе строят новые корпуса ссу-
зов, открывают новые специально-
сти и направления обучения. Этот
учебный год студенты Югорского
политехнического колледжа нача-
ли уже в новом здании. До конца
2023 года будет введен в эксплуа-
тацию еще один корпус на 500
мест Ханты-Мансийского техноло-
го-педагогического колледжа и ре-
конструировано здание Лангепас-
ского профессионального коллед-
жа. А 100 студентов Когалымского
политехнического колледжа раз-
местятся в новом общежитии. Это
всё проекты нашей программы -
Карты развития Югры.

Раз уж мы заговорили о Когалы-
ме… Этой осенью в городе откро-
ется новый образовательный
центр - филиал Пермского нацио-
нального исследовательского по-
литехнического университета.
Югорчане смогут получать образо-
вание по основным направлениям
нефтегазодобывающего сектора -
геология, разработка нефтяных и
газовых месторождений, бурение,
- не уезжая из региона.

Самое главное, что в Югре выст-
роена вертикаль получения образо-
вания, от дошкольного до высшего, с
возможностью получения магистер-
ского образования и обучения в ас-
пирантуре. Мы долго к этому шли.
Работаем и дальше - командно и
вместе.

полнительного образования в школах
№ 1, 2, 3, 5. Школьники могут зани-
маться в художественной, туристско-
краеведческой студиях, технической
и спортивной секциях.

НЕФТЕЮГАНСКИЙ РАЙОН. По-
строили детский сад в п. Сингапае
(+50 дополнительных мест) и ещё
один корпус школы № 2 в Салыме (+95
новых мест).

НЕФТЕЮГАНСК. Создали школь-
ный технопарк "Кванториум" на базе
школы № 14. Здесь созданы возмож-
ности для дополнительного образо-
вания детей.

Построили билдинг-сад в 17 мкр.
Это первый сад в растущем микрорай-
оне на 120 мест.

НИЖНЕВАРТОВСК. Организо-
вали инженерно-исследовательские
STEAM-лаборатории на базе 34-х
школ. Школьники вовлечены в изуче-
ние робототехники, 3D-моделирова-
ния и других наук.

Построили Центр речевого разви-
тия и логопедической помощи "Лого-
ритм".

Организовали арт-резиденцию
"Ядро". На базе молодёжного центра
дошкольники и школьники занимают-
ся творческими проектами.

Создали Центр обучения безо-
пасности "Юный спасатель".

НИЖНЕВАРТОВСКИЙ РАЙОН.
Отремонтировали кровли в образо-
вательных учреждениях п. Излучинс-
ка, д. Вата, п. Новоаганска. Замени-
ли сети теплоснабжения в детском
саду "Сказка" в Излучинске, провели

ремонт в детском саду "Оленёнок"
Варьёгана и в средней школе с. Кор-
лики.

ПЫТЬ-ЯХ. Открыли филиал
Сургутского института экономики,
управления и права в Пыть-Яхе. Это
позволило выпускникам школ полу-
чать образование, не выезжая из го-
рода. Обучение ведётся по 4-м на-
правлениям: информационные сис-
темы; сестринское дело; правоохра-
нительная деятельность; дошколь-
ное отделение. С сентября 2023 года
откроют ещё 5 направлений.

РАДУЖНЫЙ. Обновили столо-
вую в школе № 8 и купили новую ме-
бель для учебных кабинетов.

Внедрили проект STEАM-обра-
зования в школе № 4. Программа
STEAM - новая часть системы обра-
зования. Она вовлекает детей в изу-
чение науки, технологий, инженер-
ного искусства, творчества и матема-
тики.

СУРГУТСКИЙ РАЙОН. Возвели
две школы - в Солнечном и Нижне-
сортымском. Более 2,5 тысяч ребят
теперь учатся в первую смену.

Построили два молодёжных
центра - в сельских поселениях Ля-
мина и Сытомино.

ЮГОРСК. Приобрели музы-
кальные инструменты на сумму 19
миллионов рублей для Детской шко-
лы искусств. За сорок лет в школе ис-
кусств Югорска, где учатся свыше
тысячи детей, это первое масштаб-
ное обновление музыкальных инст-
рументов.

Команда Югры взяла на себя ответственность за выполне-
ние программы - Карты развития. Всё получается благодаря
командному подходу и работе по принципу "сказали - сделали".
В материале - некоторые результаты за прошедшую неделю.

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ!

МЕГИОНЕЦ Тимофей был призван во время частичной мобили-
зации, с тех пор несет службу в зоне проведения спецоперации.
Молодой человек считает, что сейчас необходимо объединиться,
проявить силу характера и мужество.

Поздравляем Тимофея с высокой наградой! Желаем нашим ре-
бятам военной удачи и выдержки на пути к общей цели!

Если вы тоже хотите стать защитником Родины, то заключить
контракт на военную службу можно, обратившись в военкомат (Но-
вая, 13). Телефоны для справок: 8-34643-2-11-60, 8-904-880-08-07.

Награжден
медалью "За отвагу"

ÍÀØ ÃÅÐÎÉ
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Памяти Олега Дейнека

Андрей ОЛЕЙНИК:
- Знак "Я люблю Мегион" - это очень интересная архитектурная композиция,

часть нового бренда Мегиона. А для молодежи, которая любит фотографироваться
возле него, я считаю, это еще и дополнительно патриотическое воспитание, укрепле-
ние любви к родному городу.

Что касается нового корпуса школы № 6 в Высоком, тут у меня чувство двоякое. С
одной стороны, жалко, что убрали школу № 7, где я сам учился. С другой стороны, я
повел свою дочь в первый класс в новый корпус, и очень рад за нее. Когда для нас
провели экскурсию по школе, признаюсь, самому захотелось поучиться там. Классы
различной направленности, плоскостные сооружения, бассейн. В нашем детстве та-
кого не было, и я считаю, что высоковским детям очень повезло.

Мария ДРЕВИЛОВА:
- Две мои дочки-двойняшки посещали "Югорку" с момента открытия и по август

2020 года, сейчас они учатся в школе. До этого мы ходили в "Рябинку", это тоже хоро-
ший садик, но он был переполнен. Мои дети нуждались в занятиях с логопедом. С
открытием МАДОУ № 15 "Югорка" проблема с переполненностью детских садов в
городе полностью решена, и появилась возможность создать в новом садике специа-
лизированную логопедическую группу, которую посещали не более 15-ти детишек. Для
постоянных занятий с логопедом родители со всего города переводили сюда своих
детей. Моим детям очень нравилось обучаться в игровой форме и, можно сказать, что
наша проблема решилась благодаря посещению специализированной группы.

Детсад "Югорка" - просторный, удобный, здесь есть бассейн, и в целом здесь
всё новое, красивое, а педагоги внимательные и заботливые, то есть настоящие
профессионалы.

Юрий САЯПИН:
- У меня два сына занимаются хоккеем с детсадовского возраста. Сначала посе-

щали старое здание "Юности" и всё время с нетерпением ожидали, когда будет
построен новый ледовый каток. Когда мы перешли в новый Ледовый дворец, сразу
ощутили огромную разницу. В старом здании было холодно, в раздевалки мы сами
приносили обогреватели, чтобы хоккеисты после тренировки не простывали. А в
новом здании тёплые раздевалки, в них есть душевые комнаты, где мальчишки могут
принять душ после тренировки. В старом здании мы даже и не мечтали об этом.

В Ледовом дворце прекрасные трибуны, с которых зрителям удобно и комфортно
наблюдать за игрой, здесь хорошее освещение. И сейчас в нашем городе проводят-
ся соревнования на первенство России. Мегионцы могут, не выезжая из города,
наблюдать за соревнованиями высокого уровня.

Елена МИТЯКИНА:
- Моя дочь занимается фигурным катанием уже четыре года, начинала ещё в

старом помещении ледового катка. Там были маленькое ледовое поле и неудобные
холодные раздевалки. А в новом Ледовом дворце для спортсменов созданы пре-
красные условия: просторный каток, хорошие раздевалки, в которых есть душ, туалет.
Это красивый современный спорткомплекс, в котором приятно заниматься. Здесь
уже проводились окружные соревнования по фигурному катанию, а в старом здании
таких мероприятий не было.

Елена ПАРУБОВА:
- Да, город действительно изменился в лучшую сторону. За последние несколько лет

появились новые образовательные учреждения, замечательные спортивные комплексы.
Заметно, что улицы стали чище, некоторые тротуары выложены плиткой. Практически в
каждом дворе появились детские площадки, что очень радует самых маленьких горожан.
А в 2017 году открылась прекрасная современная детская игровая площадка "Космос".

Бела АВАЛЯН:
- За последние годы наш город действительно очень изменился: стал чище, кра-

сивее, безопаснее. Радует, что появились парковые зоны отдыха, например, тот же
сквер возле Аллеи Славы, где приятно погулять с детьми. Появились хорошие детс-
кие площадки, а для меня, как мамы троих детей, это очень важно. Раньше, чтобы
развлечь детей, мы выезжали в Нижневартовск, а теперь у нас есть досуговый центр
"Калейдоскоп", а рядом с ним появилась новая детская площадка "Космос", где моим
детям очень нравится играть.

Существенные изменения в жизнь города внес новый мост через Сайму. Я про-
живала по проспекту Победы, и раньше путь до работы занимал у меня минут десять,
а сейчас я добираюсь за пару минут. Новая дорога сокращает путь водителям в
разы: там нет пробок, нет ограничений по светофорам.

Екатерина ГУЛЬМАНОВА:
- В истории города, как и в истории нашей страны, были времена расцвета и упадка.

Но, несмотря ни на что, Мегион является городом первых! Безусловно, инфраструктура
заметно развивается, особенно в последние годы: строятся новые дома, происходит
облагораживание территории. От всей души желаю мегионцам стабильности и даль-
нейшего процветания. Пусть наш город всегда остаётся уютным и благоустроенным,
а жизнь каждой семьи наполнена душевным теплом, радостью и любовью!

В 2016-м сдан физкультурно-
спортивный комплекс с ледовой аре-
ной, получивший название "Ледо-
вый дворец". Он позволяет в более
современных и комфортных услови-
ях проводить тренировки и сорев-
нования по хоккею с шайбой и фи-
гурному катанию, а также занимать-
ся ледовыми видами спорта боль-
шему количеству горожан.

Скоропостижный уход из жизни главы города Олега Дейнека вызвал у всех, кто его знал,

работал, общался, огромное потрясение. На протяжении нескольких дней социальные сети за-

полнены скорбными сообщениями. Тысячи соболезнований поступают в адрес семьи Олега Алек-

сандровича со всех уголков страны. Мегионцы не перестают подчеркивать вклад главы города в

развитие муниципалитета, его искреннее стремление повысить уровень и комфортность жизни

населения в городе, давно ставшем для него малой родиной.

Ленты переполнены добрыми отзывами, как о его деятельности на посту главы города, так и

о душевной щедрости, открытости, целеустремлённости, неравнодушии ко всему происходя-

щему. И все это о человеке, который искренне любил Мегион. Горожане отмечают, что Олег Алек-

сандрович жил "интересами своего города и его жителей", "всегда был среди народа", был "хо-

рошим человеком и грамотным руководителем", "настоящим народным мэром", который "чест-

но и достойно прожил жизнь", "был истинным патриотом своего Отечества, с присущей ответ-

ственностью относился к возложенным на него обязанностям, с болью в сердце переживал за

вверенное дело и за многое, что происходит в современном мире".

Напомним о его добрых делах и заслугах перед городом и горожанами.

Большой вклад в
развитие города вносит
Совет руководителей
предприятий и органи-
заций города, в состав

которого входит компания "Славнефть-Мегионнефтегаз". Благодаря этому совету и
"СН-МНГ" на въезде в город появились стелы с символикой Мегиона и градооб-
разующего предприятия, в сквере в честь добычи 500-миллионной тонны ме-
гионской нефти - знак "Я люблю Мегион".

В 2015 году сдан в эксплуатацию
детский сад "Совенок" на 260 мест в
9-м микрорайоне города, в 2016-м -
детский сад "Югорка" на 320 мест в
19-м микрорайоне. Их открытие полно-
стью ликвидировало очередь на полу-
чение мест в детских садах и позволи-
ло получать дошкольное образование
всем детям в возрасте от 1,5 до 6 лет.

ÃÎÂÎÐßÒ ÃÎÐÎÆÀÍÅ

Активно строятся жилые много-
квартирные дома, благоустраива-
ются новые микрорайоны. Идет
снос и расселение ветхого и ава-
рийного жилья. Во многом это зас-
луга главы Мегиона Олега Александ-
ровича Дейнека.

В 2018 году завершено строитель-
ство автомобильной дороги по улице
проспект Победы, в том числе строи-
тельство моста через реку Сайму.

Портрет О.А. Дейнека. Работа Альфеи
МУХАМЕТОВОЙ. Нефть, бумага.
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В 2019 году после капитального ре-
монта заработал обновленный тера-
певтический корпус  больницы в
п. Высоком. Теперь люди получают ме-
дицинскую помощь в современном
уютном помещении.

В Мегионе терапевтическое от-
деление и “Скорая помощь” пере-
ехали в более комфортные помещения.

3 июня 2019 года на базе реаби-
литационного отделения Детской боль-
ницы "Жемчужинка" в рамках частной
системы здравоохранения открылся
гемодиализный центр ООО "Не-
фроцентр", где больные получают
диализные процедуры. Центр с аппа-
ратами "искусственная почка" был от-
крыт по просьбам мегионцев, страда-
ющих почечной недостаточностью, и
их близких. Услугами центра могут
воспользоваться и жители близлежа-
щих городов.

В 2019 году в 21-м микрорайоне го-
рода Мегиона завершено строитель-
ство Спортивного центра с универ-
сальным игровым залом и плоско-
стными спортивными сооружени-
ями общей площадью 3 233,3 кв. м.
Единовременная вместимость - 144
человека в час.

14 февраля 2020 года состоялось
открытие нового корпуса начальной
школы № 6 в поселке Высоком. На ме-
сте последней остававшейся в Югре
деревянной школы построено простор-
ное трёхэтажное здание со светлыми
уютными кабинетами и бассейном.

5 сентября 2020 года в Мегионе
состоялась торжественная церемония
открытия мемориального комплек-
са "Аллея Славы", установленного в
память о героях минувших войн - Ве-
ликой Отечественной, Афганской и
локальных конфликтов. Горожане
очень ждали это событие. Проект по-
свящён 75-летию Великой Победы и
был реализован при активном учас-
тии жителей города, общественных
организаций, включая непосред-
ственно участников боевых действий,
Совета руководителей предприятий
Мегиона, администрации города, а
обустройство объекта проводилось в
рамках регионального проекта "Фор-
мирование комфортной городской
среды". Идея увековечивания памя-
ти героев минувших войн принадле-
жала жителям города.

Реконструирована и “Аллея тру-
довой Славы”.

16 декабря 2022 года торже-
ственно открылся Мега.Парк. Он
стал любимым местом времяпрепровож-
дения мегионцев. Мега.Парк соединяет
Аллею Боевой и Трудовой Славы, и это от-
личная прогулочная зона. Важно, что для
всех категорий жителей здесь предус-
мотрены возможности для отдыха и вре-
мяпровождения на свежем воздухе: про-
гулочные дорожки для старшего поколе-
ния, велодорожки, спортивные активно-
сти для молодежи и многое другое.

Рядом с Мега.Парком, на берегу реки
Меги продолжается строительство
скейт-парка.

В Мегионе и поселке Высоком по-
явились две модельные библиоте-
ки.

Анатолий БОТНАРЬ:
- Большим достижением для города считаю появление объездной дороги и стро-

ительство моста через Сайму. Я сам часто езжу и хочу сказать, что путь домой с работы для
меня очень сократился. Да и дорога свободна все время, пробок нет. Стал быстрее добирать-
ся: езжу теперь по прямой, минуя светофоры. Очень хорошо стало!

Марина МЕЛЬНИК:
- Большое спасибо губернатору Югры Наталье Владимировне Комаровой, главе

города Олегу Александровичу Дейнека и всем тем, кто принимал участие в создании
гемодиализного центра в Мегионе. Для таких больных, как мой муж, гемодиализ -
это жизнь.

Хочу сказать, в этом центре очень хороший, грамотный коллектив. Прекрасный
руководитель Анна Михайловна Антонова - врач-нефролог, очень компетентные, за-
ботливые медсёстры. Они внимательно следят за состоянием здоровья пациентов,
подают чай, пока больной подключен к аппарату.

Валерий САВИН:
- Нас очень обрадовало открытие нового спортивного комплекса с плоско-

стными сооружениями. Там есть прекрасный просторный зал для игровых ви-
дов спорта: баскетбола, волейбола, футбола. Но следует признать, что и с его
открытием проблема нехватки спортивных площадей в Мегионе ещё не полнос-
тью решена, тем более что самый старый в городе спорткомплекс "Геолог" при-
шлось закрыть. Нам очень хочется иметь просторный специализированный зал
для силовых видов спорта: бокса, пауэрлифтинга, тяжёлой атлетики. Это мы,
нынешние тридцати-, сорокалетние, в детстве готовы были заниматься спортом
в любых неприспособленных помещениях: и в подвалах, и на открытом воздухе.
А современные дети видят по телевидению и в интернете красивую картинку, и
для них важно, чтобы зал для тренировок был внешне привлекательным и про-
сторным, чтобы оборудование, спортивные снаряды были самыми современ-
ными.

Владимир МЕРШАВКА:
- На мой взгляд, за последние 7 лет поселок Высокий изменился в лучшую сторо-

ну. Сделали улицу Ленина пешеходной, теперь можно пройти пешком от вокзала до
"Финского" безопасно. Построили великолепную школу. Построен микрорайон Анто-
ненко.

Галина СБИТНЕВА:
- Исторически значимое событие для нас, горожан, - это открытие в 2020 году

Аллеи Славы, которая является памятным местом для каждого человека, так как в
каждой семье есть свои герои Великой Отечественной войны. Сегодня, как ни-
когда, особенно важно воспитывать будущие поколения на примерах самоотвер-
женных подвигов их прадедов. Монументальность конструкции заставляет восхи-
щаться мощью и силой нашего народа. Это место, где сквозь тишину мирного
времени прорываются грохот канонады и крики солдат "Вперёд!", плач матерей
и жен. Хотелось бы, чтобы каждый, придя сюда, помнил об этом и уважительно
относился к этому месту и, конечно, учил своих детей правильному поведению в
таких важных для нас местах.

Тамара ХАРЧЕНКО:
- Я считаю, что за последние годы наш небольшой город значительно преобра-

зился: приятно пройтись по его улицам в любое время года! Если говорить о значи-
мых объектах, то это мемориальный комплекс “Аллея Славы”, так как это - сохране-
ние памяти о героях и просто очень красивое место. Мост по проспекту Победы
через Сайму - также немаловажный объект для мегионцев. За последние годы в
Мегионе появилось достаточно интересных и памятных мест, которые могут расска-
зать об истории нашего города.

Сергей ТЯПАЕВ:
- С каждым годом наш поселок преображается: активно сносятся общаги и

ветхое жилье, асфальтируются дороги. Тротуары, наконец-то, хорошие появились.
Конечно же, нельзя не отметить открытие новой школы, практически нового боль-
ничного стационара, построенного почти с нуля. Большое внимание стало уделять-
ся развитию поселка в последние годы. Он стал красивее и комфортнее для жиз-
ни.

Елена МОШКОВСКАЯ:
- Безусловно, за последние годы посёлок изменился, преобразился!
Осенью 2020 года обучающиеся младшего звена пошли в новый потрясающий

корпус 6-й школы, этот корпус - "жемчужина" нашего посёлка! Радость детям и нам,
родителям. Целая достопримечательность!

Михаил БРАТКО:
- За несколько последних лет город изменился в лучшую сторону. Очень много

построено многоквартирных домов, балки все снесены. Появились новые спортив-
ные комплексы, облагораживаются парки и скверы. Улучшилось качество дорог.
Город расцветает и строится для молодежи, которой здесь стало интересней
жить.

Людмила ВАДНАЙ:
- Просто дух захватывает, каким становится наш маленький и любимый Мегион!

А жители, мне кажется, в Мегионе хорошие, лучше, чем в больших городах, добрее!
Потому что школы замечательные, правильно воспитывают детей! Добра, мира и
счастья мегионцам!

Марина АЛЕКСАНДРОВНА:
- Очень красиво, просто нет слов! Мы живем здесь рядом и всегда гуляли по

набережной еще до начала стройки. Сейчас, конечно, все преобразилось до неузна-
ваемости. Каждый день наслаждаемся красотой Мега.Парка.

Павел УЛЬДЯКОВ:
- Мега.Парк - это здорово! Люди просто радуются, что в городе появилось новое

пространство, где можно прогуляться после работы, выйти на пробежку вдоль реки
рано утром, погулять с детьми. Позитивный взгляд на вещи - ключ к хорошему на-
строению и радости от жизни. Спасибо за всё, Олег Александрович Дейнека!

ÃÎÂÎÐßÒ ÃÎÐÎÆÀÍÅ25 февраля 2022 года начал рабо-
ту объект для содержания безнад-
зорных животных. Он передан в хо-
зяйственное ведение Тепловодокана-
ла. Построены более двухсот вольеров
и карантинные боксы, имеются поме-
щения для ветеринарных и админист-
ративно-бытовых нужд. Объект по со-
держанию бездомных животных по-
явился в городе во многом благодаря
активной поддержке мегионцев.
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СЛУЖБА ПО КОНТРАКТУ
В НОВЫХ УСЛОВИЯХ

ÌÛ ÂÌÅÑÒÅ

Из Мегиона � в пункт отбора защитников Родины

Евгений ОГЛОБЛИН Игорь ДЕМЕНТЬЕВ

КОЛИЧЕСТВО желающих по�
служить Отчизне растет с каждым
днем. Для того чтобы оформле�
ние на службу по контракту не
было долгой и утомительной про�
цедурой, в столице округа откры�
ли новый пункт отбора на воен�
ную службу. Именно сюда попа�
дают те мегионцы, которые напи�
сали заявление на службу по кон�
тракту. Процедура, знакомая всем,
у кого за плечами годы службы в
армии, стала максимально про�
стой и организованной. Пункт
расположился на центральной
городской площади. Помимо
удобной локации, использован
грамотный подход к организации
пространства. Комфортные поме�
щения, стойки приема граждан,
витрины с современным обмун�
дированием для наглядности. С
кандидатами на контрактную
службу работают хорошо подго�
товленные кадровые военные, ме�
дицинские специалисты высоко�
го класса. С самого порога буду�
щий военный попадает в атмос�
феру порядка и внимания.

Небольшую экскурсию по
"офису" для контрактников нам
согласился провести старший
инструктор пункта отбора Антон
Бухалов. Бравый прапорщик в
идеально пошитой форме (ны�
нешнее обмундирование рази�
тельно отличается в плане ком�
форта, внешнего вида и функци�
ональности от прежних мешко�
ватых армейских "ХБ" и "ПШ". �
Авт.) сразу предупреждает, что
на разговор у нас отведено стро�
го ограниченное время, и по ходу
дает ответы на вопросы "граж�
данского".

Антон Геннадьевич рассказы�
вает, что ежедневно в пункт от�
бора обращаются от 15 до 30
человек. Но, несмотря на такую
активность, сотрудники пункта
справляются с работой, очере�
дей нет, все необходимые про�
цедуры производятся организо�
ванно и оперативно.

Суть отборочных мероприя�
тий заключается в проверке кан�
дидата, оценке его здоровья,
подготовке необходимых доку�
ментов и отправлении его в во�
енную часть.

Первый шаг кандидата на
службу по контракту � написание
заявления. Для этого можно об�
ратиться в военкомат по месту во�
инского учета � у нас это мегион�

ский горвренкомат. Далее человек
проходит медицинскую комиссию,
сдает необходимые анализы. Обя�
зательный этап � визит к психоло�
гу. На основе психологических тес�
тов и медосмотра принимается
решение о категории годности.

На службу по контракту может
отправиться желающий в возра�
сте от 18 до 60 лет, годный по со�
стоянию здоровья. По словам ин�
структора, бывает, что обращают�
ся люди в возрасте 50�55 лет: на�
кануне документы подал 59�лет�
ний хантымансиец. Но это скорее
исключение, в основном идут в
вооруженные силы кандидаты 30�
35 лет � мужчины, которые осоз�
нанно и мотивированно выбира�
ют службу по контракту.

Николаю из окружной столи�
цы 32. Служил "срочную", отлич�
ник "боевой и политической под�

готовки". Хотя и после того, как
“снял берцы", прошел десяток
лет, обладает отменным физичес�
ким здоровьем и желанием слу�
жить Родине:

� Стараюсь поддерживать
себя в форме, занимаюсь
спортом. Недавно сменил место
работы, что�то не задалось. При�
нял решение идти служить по кон�

тракту. Ну, не таксистом же или ку�
рьером?! Уверен, "руки помнят", и
родной АКМ ляжет как влитой.
Семья мое решение о службе при�
няла. Сын пока еще маленький, но
понимает, что папа идет служить.
Уверен, что он будет мной гор�
диться. А кому еще, как не нам,
тридцатилетним, здоровым мужи�
кам, защищать страну? Не стари�
кам же или молодым пацанам.

Кстати, те, кто примет реше�
ние заключить контракт в 18 лет,
в зону спецоперации или других
боевых действий не попадут. Они
проходят службу в отдельной во�
инской части.

На службу по контракту можно
попасть даже без воинской учет�
ной специальности. По желанию
кандидата его направят в ту часть,
где обучат желаемой военной про�
фессии. Место службы � также по
выбору будущего контрактника.

� Чаще всего нам задают воп�
росы по воинским частям, какие
есть, где можно служить. Их много
по всей территории РФ, отправ�
ляем кандидатов по желанию. Во
время бесед перед отправкой в
часть стараемся сориентировать
на определенную воинскую часть.
У каждого кандидата есть право
выбора, � рассказывает Антон Бу�
халов. � Нередки случаи, когда че�

ловек желает служить
по контракту в части,
где уже проходил служ�
бу, где все знакомо. Тог�
да он самостоятельно
договаривается с ко�
мандованием части и

приходит в пункт отбора с так на�
зываемым "отношением" � доку�
ментом, который обозначает со�
гласие военной части принять
бойца на службу на определенную
воинскую должность.

С заявлением о службе по кон�
тракту обращаются и женщины.
Порядок отбора такой же, как и у
мужчин, � медкомиссия, все от�

борочные мероприятия. Посколь�
ку большинство из них � предста�
вители медицинской профессии,
пункт отбора проводит дополни�
тельно согласования с воинскими
частями, где нужны медики.

Итак, для того чтобы попасть
на службу по контракту, необходи�
мы желание, физическая и пси�
хологическая готовность, неболь�
шой набор привычных докумен�
тов (паспорт, военный билет,
СНИЛС, банковские реквизиты,
автобиография). Далее в пункте
отбора готовится личное дело
кандидата, с которым он прибы�
вает в военную часть для заклю�
чения контракта. Также оформля�
ются все финансовые отношения.

Но и после того, как автобус с
родной земли доставит на место
службы, связь солдата с пунктом
отбора продолжается. За каждым
муниципалитетом закреплен ин�
структор, который курирует слу�
жащего. В любой момент кон�
трактник может обратиться с воп�
росом и оперативно получить от�
вет или решение. В пункты отбо�
ра обращаются и члены семей �
за информацией, для разъясне�
ний. Каждому дадут ответ и по�
могут в любой ситуации.

� Мы ведем четкий контроль.
По прибытии в часть ставится от�
метка "прибыл", "заключил кон�
тракт", "контракт активный". Мы
отслеживаем в дальнейшем, как
они служат, работаем с каждым,
кто обратится к нам даже после
завершения контракта, � пояснил
Антон Бухалов.

Главная задача пункта � выб�
рать достойных будущих защит�
ников. О том, как поставленная за�
дача решается, говорят отзывы из
воинских частей, где проходят
службу югорчане. Наши земляки
на хорошем счету, с честью вы�
полняют свой долг. Их ценят отцы�
командиры и сослуживцы. Мы по
праву можем ими гордиться.

В Югре работает
специализированный сайт
voin86.ru для желающих
поступить на службу
по контракту в ВС РФ
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Сегодня для Мегиона скорбный день. Ушел из жизни
Олег Александрович Дейнека. Несколько лет работали рука
об руку, решали сложные городские вопросы и проблемы.

Глава города всегда чутко относился ко всему, что де�
лалось, был не просто лидером с волевыми чертами ха�
рактера, а таким мощным "двигателем", благодаря кото�
рому невозможное становилось возможным. Его жизнен�
ная энергия, нацеленность на результат, оптимизм и от�
крытость ко всему новому поражали. Каждый день он не
просто объезжал город, а лично смотрел, как строятся
дома, какие условия созданы для развития детей, чем
помочь общественным организациям, есть ли подвижки
в решении той или иной обозначенной жителями про�
блемы.

Отличительной чертой Олега Александровича была его
открытость. Он не боялся неудобных вопросов, всегда стре�
мился оказать помощь и содействие в решении жизнен�
ных ситуаций мегионцев. Знаю, как много добрых отзывов
поступало в адрес главы. И это справедливо! Сегодня Ме�
гион потерял достойного человека, настоящего патриота,
искренне любившего свою малую родину, так много сде�
лавшего для развития и преображения нашего города.

Искренние соболезнования выражаем супруге Мари�
не Евгеньевне, детям и внукам, родным и близким Олега
Александровича от себя лично, супруги, наших детей.

В нашей памяти он навсегда останется человеком с
большой буквы, достойным уважения и признания. Свет�
лая память!

Игорь АЛЧИНОВ,
исполняющий обязанности главы города Мегиона

Ушел из жизни хороший человек, талантливый руко�
водитель, работавший на благо жителей Мегиона. В пос�
ледние месяцы он сражался с тяжелой болезнью, прохо�
дил лечение в специализированных клиниках.

Выражаю искренние соболезнования и слова поддер�
жки родным и близким, всем, кто знал и работал с Оле�
гом Александровичем.

Анатолий АЛТАПОВ,
 председатель Думы города Мегиона

Мы познакомились в 2005�ом году. Олег Дейнека был
моим доверенным лицом на выборах мэра Мегиона. Гром�
кий, широкий, глаза горят! Энергия через край, харизма
� тоже. И совершенно непробиваемое чувство юмора и
самоиронии. А предприимчивости и деловой хватке можно
только позавидовать. Настоящий самородок! Он мог нра�
виться или не нравиться, но равнодушным не оставлял
никого.

Олег Александрович был среди тех немногих людей,
кто не отвернулся и помог мне в тяжёлые времена. За что
ему моя благодарность и низкий поклон.

Он любил Мегион, искренне переживал за город, ко�
торый стал для него родным, за мегионцев. Очень хотел,
чтобы жить здесь было хорошо.

Его уход � такой внезапный и несправедливый, � стал
настоящим ударом для всех нас, его друзей и коллег. Свет�
лая память!

Вячеслав ТАНКЕЕВ,
депутат Тюменской областной Думы

Пришла скорбная весть � ушел из жизни Олег Алек�
сандрович Дейнека, глава города Мегиона.

Знала Олега Александровича с 2011 года, вместе ра�
ботали в Думе округа 5�го созыва.

Надежный человек, всегда был готов прийти на по�
мощь, любил Югру и Мегион, где трудился почти полвека,
из них семь лет � главой города.

Не раз становилась свидетелем тому, как на улицах
Мегиона к Олегу Александровичу подходили люди, зада�
вали вопросы, благодарили. Он всегда умел найти нуж�
ные слова, поддержать, помочь, если необходимо. Умел
просто и тихо делать добрые дела. Это большая утрата.
Горестно, больно. Искренне соболезную родным, скорб�
лю вместе с вами.

Наталья ЗАПАДНОВА,
депутат Думы ХМАО�Югры

Не стало главы города Мегиона Олега Александрови�
ча Дейнека.

Его управленческие качества, искренняя любовь к ма�
лой родине, внимательное отношение к людям помогали
добиваться высоких результатов в работе. Для всех, кто
знал Олега Александровича, он останется настоящим про�
фессионалом, порядочным и принципиальным человеком.

От имени администрации и Думы Нижневартовского
района выражаю искренние соболезнования родным и
близким Олега Александровича. Светлая память о нем
навсегда останется в наших сердцах!

Борис САЛОМАТИН,
глава Нижневартовского района

Выражаю глубочайшие соболезнования в связи с без�
временной кончиной главы города Мегиона Олега Алек�
сандровича Дейнеки. Разделяю горечь невосполнимой
утраты с его родными и близкими.

Олег Александрович был жизнерадостным и искрен�
ним человеком, всей душой любящим родной город, при�
мером высокого профессионализма и ответственности.

Светлая память об Олеге Александровиче навсегда
останется в истории Мегиона и в наших сердцах.

Дмитрий КОЩЕНКО,
глава города Нижневартовска

После долгой продолжительной болезни ушел из жиз�
ни глава города Мегиона Олег Александрович Дейнека. В
последние месяцы он сражался с тяжелой болезнью, про�
ходил лечение в специализированных клиниках.

Служение Мегиону он избрал делом своей жизни.
Опытный хозяйственник, мудрый руководитель, который
за долгие годы созидательного труда сделал многое для
развития города.

Выражаю искренние соболезнования коллегам, род�
ным и близким Олега Александровича Дейнека и разде�
ляю горечь невосполнимой утраты.

Алексей САТИНОВ,
председатель Думы города Нижневартовска

Выражаю глубокое соболезнование в связи с преж�
девременной кончиной Дейнека Олега Александровича.

Олег Александрович был человеком высоких принци�
пов и твердых убеждений. Всем, кто его знал, он запом�
нится верным соратником, ответственным и мудрым ру�
ководителем, искренним и неравнодушным человеком.

Его уход из жизни � большая потеря для администра�
ции Мегиона, всей Команды Югры. Память об Олеге Алек�
сандровиче навсегда останется в наших сердцах.

Выражаю глубокие соболезнования всем родным и
близким. Сил вам и стойкости в эти трудные дни.

Алла БОЧКО,
глава Нефтеюганского района

С прискорбием узнала о том, что ушел из жизни мой
коллега, глава города Мегион � Олег Александрович Дей�
нека.

Олег Александрович был эффективным руководите�
лем, талантливым и инициативным человеком, умеющим
держать свое слово. Это большая утрата.

Я глубоко соболезную родным и близким Олега Алек�
сандровича.

Наталья ГУЛИНА,
глава города Радужный

Получил печальное известие. После продолжительной
болезни ушёл из жизни мой коллега, глава города Меги�
она Олег Александрович Дейнека. В августе ему исполни�
лось бы 70 лет.

Искренне преданный делу, добрый и отзывчивый, Олег
Александрович был талантливым руководителем, насто�
ящим профессионалом, честным и ответственным труже�
ником. Он посвятил Мегиону почти полвека своей жизни и
внёс в его развитие поистине неоценимый вклад.

От имени всех жителей Лангепаса выражаю искрен�
ние соболезнования родным и близким Олега Александ�
ровича. Это невосполнимая утрата для всех нас.

Сергей ГОРОБЧЕНКО,
глава города Лангепаса

Ушел из жизни мой коллега Олег Александрович Дей�
нека. Он был открытым, простым в общении человеком,
всегда готовым прийти на выручку.

Занимая должность главы города Мегиона, он не бо�
ялся трудностей, брался за решение актуальных проблем
и добивался поставленных целей. Умение слушать и слы�
шать людей, умение работать в команде позволили Олегу
Александровичу решить многие проблемы в городе.

На протяжении долгих лет, работая вместе сначала в
окружной Думе как с депутатом, потом как с главой Меги�
она, нам удалось решить проблему с очередностью в дет�
ских садах, построить долгожданные спортивные учреж�
дения, современную школу в Высоком, воплотить в жизнь
мемориальный комплекс "Аллея Славы", открыть мост
через Сайму…

Оглядываясь назад, можно сказать, что было сделано
многое, и вклад Олега Александровича в повышение каче�
ства жизни в родном городе навсегда останется в нашей
памяти и сохранится на страницах истории Мегиона.

Приношу глубокие соболезнования семье, коллегам и
вместе с вами разделяю скорбь от утраты родного и близ�
кого человека. Сил вам и стойкости в эти трудные дни.

Алексей АНДРЕЕВ,
депутат Думы ХМАО�Югры

29 июня ушел из жизни глава Мегиона Олег Александ�
рович Дейнека. Выражаю глубокое соболезнование род�
ным, близким, коллегам, а также всем жителям города
Мегиона.

В последние месяцы он сражался с тяжелой болез�
нью, проходил лечение в специализированных клиниках.
Но болезнь забрала его незадолго до 70�летия.

Олег Александрович был человеком с большой буквы,
способным широко оценивать ситуацию, обладал нестан�
дартным мышлением и редким даром находить общий язык
с людьми. Неутомимая энергия и личное обаяние сниска�
ли ему заслуженное уважение среди коллег и жителей на�
шего города. Он всегда работал с полной отдачей.

Жизненный путь Олега Александровича заслужива�
ет глубокого уважения. Семь лет он посвятил развитию
нашего города. За это время сложно не заметить ре�
зультат его работы. Его достижения навсегда сохранят�
ся в истории.

Мы были знакомы с 2005 года. Светлая память!

Лечи АРСАЕВ,
депутат Думы города Мегиона

Ассоциация "Совет муниципальных образований
Ханты�Мансийского автономного округа � Югры"
выражает соболезнования семье, родным и близким по
поводу смерти главы города Мегиона Дейнека Олега
Александровича.

Олег Александрович посвятил жизнь служению лю�
дям, был глубоко порядочным и ответственным руково�
дителем, внёс достойный вклад в развитие г. Мегиона и
автономного округа.

Светлая память о добрых делах и об Олеге Алексан�
дровиче навсегда останется в наших сердцах.

Городской Совет ветеранов войны и труда выра�
жает искренние соболезнования семье, родным, близ�
ким и коллегам Дейнека Олега Александровича в связи
с его скоропостижным уходом из жизни.

Олег Александрович отдал много сил и энергии се�
рьёзному и ответственному делу � служению Югре и югор�
чанам, Мегиону и мегионцам.

Светлая память об Олеге Александровиче навсегда
останется в наших сердцах.

В эти тяжёлые для вас дни мы разделяем тяжесть
утраты и желаем вам крепости духа и стойкости.

ООО "Мегионтрубопроводмонтаж" выражает со�
болезнования семье, родным и близким в связи с кон�
чиной главы города Мегиона Дейнека Олега Александ�
ровича.

Светлые воспоминания о человеке, который честно и
достойно прожил свою жизнь, оставив после себя пло�
ды добрых дел, навсегда будут с нами.

У каждого, кто знал Олега Александровича и работал
с ним, он останется в памяти как глубоко порядочный,
честный, ответственный человек, большая часть жизни
которого была посвящена людям труда и выполнению
своего долга.

С глубокой скорбью
ЛЕТОВАЛЬЦЕВ С.А., БУЯНОВ В.Л.,
БЕЛОБОРОДОВ А.В., КИЯМОВ Р.Р.

Пришла печальная новость � умер глава города Ме�
гиона Олег Александрович Дейнека.

Олег Александрович всегда приходил на мероприя�
тия для молодежи, в каком бы он статусе ни был. Иногда
был от начала и до конца, иногда приезжал приветство�
вать, уезжал и приезжал к концу. Но он не пропустил ни
одного, и когда был городским депутатом, и когда ок�
ружным, и когда стал главой города.

Всегда говорил правду и не искал ни в ком подвоха.
Не верил, что его могут подставлять люди, с которыми
он вместе работал. Очень переживал из�за критики, из
нечастых бесед с ним всегда было понятно, что вызыва�
ет боль. Очень любил город и никуда не собирался пе�
реезжать.

Очень многое хотел сделать, но не все позволяли пол�
номочия и финансовые возможности.

Были у меня с ним разногласия. Были!!! Но он никог�
да не чинил никаких препятствий в работе, когда нужно
было, всегда спрашивал! Именно благодаря его воле в
городе появился Ресурсный центр поддержки НКО и
добровольчества, именно с ним и Алчиновым И.Г. мы
решали вопрос о создании единого пункта сбора гума�
нитарной помощи. И, как показало время, решение было
правильным!

Никто не знает, кроме его близких, что свою пенсию
он отправлял для гуманитарной помощи в качестве по�
жертвования.

Спасибо Вам, Олег Александрович, что Вы были не�
равнодушны! Царствия Небесного. Вечной памяти. Со�
болезнования родным и близким!

Сергей САПИЧЕВ,
руководитель Ресурсного центра

поддержки гражданских инициатив

Примите мои сердечные соболезнования в связи со
смертью Олега Александровича Дейнека.

Олег Александрович отдал много сил и энергии се�
рьезному и ответственному делу �  служению людям, раз�
витию города Мегиона. Его управленческие качества,
искренняя любовь к малой родине, активная гражданс�
кая позиция, открытость и внимательность к жителям
помогли добиваться достойных результатов в работе.

Олег Александрович всегда знал проблемы города,
вносил вклад в решение сложных вопросов, приклады�
вал максимум усилий, чтобы изменить Мегион в луч�
шую сторону.

Пусть добрые воспоминания об Олеге Александро�
виче навсегда останутся в памяти родных, коллег, дру�
зей и помогут пережить невосполнимую потерю.

Анатолий ЧЕПАЙКИН,
депутат Тюменской областной Думы
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ÂÛÁÎÐÛ-2023

ÀÊÖÈÈ ÀÔÈØÀ

ДО 9 ИЮЛЯ в Югре продолжается ежегодная Семейная не�
деля добра. Мегионские учреждения спорта, культуры и образо�
вания присоединились к акциям и семейным мероприятиям. Ру�
ководитель Ресурсного центра поддержки инициатив гражданско�
го общества г. Мегиона Сергей Сапичев рассказал о запланиро�
ванных активностях.

До конца недели мегионцы могут принять участие в акции "Доб�
рая почта". Ее цель � отправить семейную открытку или теплое пись�
мо пожилому человеку из Югры. Подробности участия �  по ссылке
https://clck.ru/34tVmU.

В рамках акции "Готовься в школу летом" продолжается сбор
школьных принадлежностей для семей, попавших в трудную жиз�
ненную ситуацию. Пункты сбора в Мегионе � Ресурсный центр под�
держки гражданских инициатив, ул. Строителей, 11/4 и Комплекс�
ный центр социального обслуживания населения, ул. Кузьмина, 40.
Подробности � по ссылке https://clck.ru/34tWAa.

Ребята, посещающие пришкольные лагеря, участвуют в акции
"Добрая открытка для героя". Юные мегионцы пишут письма и со�
здают рисунки для наших солдат. Эти весточки из дома защитники
получат вместе с посылками с гуманитарным грузом.

8 июля сотрудники Центра гражданского и патриотического вос�
питания им. Е.И. Горбатова проведут мастер�класс "Древо моей
семьи". Волонтеры Победы покажут участникам, как составить ге�
неалогическое древо.

8 июля с 15:00 до 17:00 на площади у кинотеатра "Калейдоскоп"
пройдет акция "Семейный игрушечный обмен". Все желающие мо�
гут принести игрушки в хорошем состоянии, пазлы, детские книги и
товары для творчества. С собой можно будет забрать понравивши�
еся игрушки других участников.

8 июля в 11:00 в Высоком проведут "Семейный субботник" на
площадке за Домом культуры "Сибирь". Всех желающих приглаша�
ют принять участие.

Завершением Семейной недели станет "Добрый квартирник",
который состоится 9 июля в 16:00 в прямом эфире. В "Добром квар�
тирнике" можно стать как зрителем, так и артистом, который высту�
пит в прямом эфире со своим творческим номером. Прямую транс�
ляцию можно будет посмотреть в группах ВКонтакте: https://vk.com/
ludidobro и https://vk.com/dobridom86.

Следите за новостями. Время и место проведения мероприя�
тий будут дополнительно сообщены в официальных группах адми�
нистрации Мегиона.

Приглашаем мегионцев и высоковцев принять участие в ме�
роприятиях Семейной недели добра!

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА
МЕГИОНА от 03.07.2023 г. № 1103

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

И.Г. АЛЧИНОВ,

и.о. главы города Мегиона

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПРИЛОЖЕНИЕ
К ПОСТАНОВЛЕНИЮ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА

ОТ 30.03.2015 №748 "ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПЕРЕЧНЯ
ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ, ПРЕДНАЗНАЧЕННЫХ

ДЛЯ БЕСПЛАТНОГО ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ
В СОБСТВЕННОСТЬ ДЛЯ ИНДИВИДУАЛЬНОГО

ЖИЛИЩНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА В ГОРОДЕ
МЕГИОНЕ" (С ИЗМЕНЕНИЯМИ)

В соответствии с пунктом 6 статьи 6, с пунктом 16 статьи 6.2. Закона
Ханты�Мансийского автономного округа от 03.05.2000 №26�оз "О регу�
лировании отдельных земельных отношений в Ханты�Мансийском ав�
тономном округе � Югре":

1.Внести изменения в приложение к постановлению администрации
города от 30.03.2015 №748 "Об утверждении перечня земельных участ�
ков, предназначенных для бесплатного предоставления в собственность
для индивидуального жилищного строительства в городе Мегионе".

1.1.Дополнить строками №188�194 (согласно приложению).
1.2.Строки 155,179,186 исключить.
2.Управлению общественных связей администрации города (О.Л.Лут�

кова) опубликовать постановление в газете "Мегионские новости" и раз�
местить на официальном сайте администрации города в сети Интернет.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на замес�
тителя главы города А.В.Петриченко.
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ВОЕННЫЙ билет, выданный военным комиссариа�
том города Мегиона на имя СИДОРОВА Александра Вя�
чеславовича, считать недействительным.


